

Wir, die Bürger dieses Landes, fordern Neuwahlen!

Es gibt mehrere Gründe, die für eine Neuwahl sprechen.

Grund 1: Viele tausende Menschen, die sich für die Briefwahl registriert haben haben keine Unterlagen erhalten. Somit sind viele tausende Menschen ohne Stimme geblieben, die eine Stimme abgeben wollten.

Grund 2: Die Union findet keinen Regierungspartner und wenn, dann aus größter Not heraus. Ein solcher Zusammenschluss ist nicht Regierungsfähig und wird leicht und schnell in die Brüche gehen und Deutschland in ein Verderben stürzen.

Grund 3: Wahlpannen. In den Sozialen Netzwerken finden sich genug Beweise, dass es in einigen Wahlkreisen zu kleineren, teilweise sogar zu größeren Pannen bei den Auszählungen der Stimmen kam. Beispielsweise wurde ein Meppener Wahllokal stichprobenartig untersucht mit dem Ergebnis, dass die Hälfte der Zweitstimmen für die AfD nicht berücksichtigt wurden.

Deswegen fordern wir, die Bürger dieses Landes Neuwahlen! Neuwahlen, die korrekt verlaufen und bei denen eine solch hohe Anzahl von Pannen und Schlampereien nicht möglich sind! Bei den Auszählungen sollte beispielsweise ein Notar anwesend sein.

Im Namen aller Unterzeichner/innen.

[HIER UNTERSCHREIBEN](#)